
Giulianova. Ecologica G: successo per il 19° Meeting di atletica
leggera.
19° MEETING DI ATLETICA LEGGERA CITTA’ DI GIULIANOVA CAMPIONATO REGIONALE C S I

Nell’incantevole scenario dell’impianto di atletica leggera G. Massi si è svolta la 19^ edizione del Meeting Città di Giulianova
versione giovanile con la novità del campionato regionale per l’ente di promozione C.S.I. É stato un successo, con 250 atleti
gara di cui circa 80 tesserati C.S.I.,  impegnati nelle qualificazioni per i  prossimi campionati italiani che si disputeranno nel
prossimo settembre a Pescara.

Ecologica G Archivio

Come ormai da due anni purtroppo, per l’usura della pista, la storica manifestazione giuliese di atletica è stata relegata a
manifestazione riservata alle categorie giovanili, ciò nonostante fra gli atleti partecipanti molti erano provenienti da Marche,
Puglie  Lazio  e  Campania,  non  a  caso  il  Memorial  Donato  Marà  e  il  Trofeo  Città  di  Giulianova  sono  stati  assegnati
rispettivamente a Igor Finocchi delle Fiamme Gialle Simoni di Roma con 762 punti ottenuti nel getto del peso e a Laura
Giannelli della ASA Ascoli con 935 punti ottenuti nel salto in alto.

Alla vigilia della manifestazione vi erano dei dubbi da parte degli organizzatori sulla riuscita dell’evento a causa della scelta
obbligata di meeting solo per esordienti, ragazzi e cadetti, ma il provvidenziale intervento dell’ente di promozione C.S.I., che
ha chiesto di abbinare il campionato regionale, ha ricreato l’entusiasmo che da sempre contraddistingue le organizzazioni
dell’Ecologica G tanto da presentare una manifestazione con interesse non solo per i giovanissimi ma anche per gli atleti
agonisti.

Queste le parole del direttore tecnico della storica società giuliese Luigi Chiodi.  “Siamo veramente felici per la riuscita della
manifestazione, non ci aspettavamo tutti questi ragazzi.  Molte famiglie, tanti amici, possiamo dire che è stato un successo.
Se è  vero  che prima la  pista  veniva calcata  da campioni  internazionali,  cosa che speriamo possa un giorno essere
nuovamente possibile, è anche vero che l’atletica a Giulianova non è morta, anzi è più viva che mai e ne sono la prova i 32
titoli regionali vinti dai nostri atleti, ai quali vanno aggiunti 13 secondi posti e 8 terzi posti”.

Sul versante risultati FIDAL, ottimi quelli degli atleti della categoria cadetti giuliesi. Da segnalare c’è il 5.87 mt di Federico
Capriotti nel lungo, nuovo primato personale; il 35.70 mt di Ludovico Michini nel lancio del giavellotto che lo proietta al primo
posto in Regione e i quasi 19 metri di Federica Trivelloni che l’hanno portata a vincere la gara di lancio del giavellotto.

Per i più piccoli è fondamentale sottolineare che l’Ecologica G si è aggiudicata 6 titoli regionali C.S.I., 6 secondi posti e 6 terzi
posti che porteranno in massa gli esordienti giuliesi per la prima volta al campionato italiano C.S.I. di Pescara.

Anche la Supercoppa Marco Ettorre e il Trofeo Patanè sono andati alla Ecologica G la quale ha coperto tutti i settori come da
regolamento, piazzandosi al primo posto in entrambe le categorie. Un ringraziamento doveroso va a quanti si sono adoperati
per la riuscita dell’evento e in modo particolare all’azienda dei fratelli Di Sivestro i quali hanno illuminato la serata.

https://www.giulianovanews.it/2019/07/giulianova-ecologica-g-successo-per-il-19-meeting-di-atletica-leggera/
https://www.giulianovanews.it/2019/07/giulianova-ecologica-g-successo-per-il-19-meeting-di-atletica-leggera/


 

Misano.  Week-end  intenso  per  il  pilota  pescarese  Federico
D’Annunzio  

 

Misano Adriatico 28 Luglio 2019– Il pilota pescarese Federico D’Annunzio campione in carica National Trophy 1000 ha
gareggiato ieri e oggi al Misano World Circuit Marco Simoncelli disputando le due gare del quarto round del CIV Superbike.

Federico D’annunzio. Foto Archivio

Un week-end molto intenso per Federico D’Annunzio che corre con il numero 41 in sella alla Aprilia RSV4 FW-STK affid-
atagli dal sodalizio tra i team Nuova M2 Racing e Virtus Racing Team.  Dopo le qualifiche che gli sono valse una buona
partenza dalla seconda fila in sesta posizione, ieri dopo una gara  corsa in condizioni di caldo estremo, con l’asfalto che ha
toccato i 50°C ha chiuso decimo. Oggi le condizioni meteo invece, sono state completamente diverse con la pioggia che ha
decretato un assetto da bagnato. Partito sesto, nella bagarre iniziale a causa di alcuni problemi di trazione, è scivolato in
quindicesima posizione rimontando però progressivamente di giro in giro fino ad arrivare undicesimo.

“Sono un po’ amareggiato per il risultato delle due gare ma sono contento del feeling che si è creato con la moto e con il
team e che sta migliorando sempre di più. Sono contento dell ‘ottimo piazzamento in qualifica e del potenziale della moto;
peccato per i problemi di trazione nella gara di ieri e per quelli del freno motore della gara di oggi. Le condizioni così
mutevoli non hanno reso facili le gare soprattutto sul bagnato: quella di oggi è stata la seconda con la pioggia su Aprilia e le
modifiche  fatte  dopo  il  Mugello  sono  state  un  po’  troppo  invasive  –  ha  dichiarato  Federico  D’Annunzio  da  Misano-
 Ringrazio il team per il lavoro svolto e per quello futuro così come i miei sostenitori che non mi fanno mai mancare il loro
affetto”.

Numerosi, come sempre, i sostenitori che dall’Abruzzo hanno seguito Federico D’Annunzio per sostenerlo.

Le gare sono state trasmesse in diretta streaming e saranno messe in onda la prossima settimana su Sky Sport MotoGP
HD (martedì  e mercoledì alle 21.00).

I prossimi appuntamenti del Campionato, costituito da 12 gare in sei round, saranno a settembre al Mugello e a ottobre a
Vallelunga.
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Virtus Racing Team press office:

Alcañiz (Spagna). Prova deludente per il  pilota giuliese Matteo
Ciprietti.
Il weekend che si è svolto ad Aragon in Spagna, sul circuito di  motorlandaragon, purtroppo non ha portato i risultati che ci si
aspettava  dal  campione  giuliese,  Matteo  Ciprietti.  Nelle  qualifiche,  per  un  errore,  è  stato  cancellato  dalle  prime  posizioni
facendolo scivolare nelle due gare alla 15° posizione di partenza.

Matteo Ciprietti, stagione 2019

Nella mattinata di oggi, in Gara 1, per maltempo e mancata preparazione sul bagnato, ha concluso al 21° posto. In Gara 2,
nonostante  la  pista  asciutta,  il  centauro  giuliese  si  è  classificato  16°.  Resta  l’amarezza  per  non aver  centrato  posizioni  di
rilievo per questa gara, ma i suoi tifosi e il team StyloBike, dopo la pausa estiva, sapranno come risollevarlo. Ci rivediamo
dopo l’estate.

giulianovanews.it

Giulianova. Presentazione “365 giorni 25 novembre. Tutti in mare
per vogare contro la violenza sulle donne
Mercoledì 10 luglio, alle ore 10, al Circolo Nautico “V.Migliori” di
Giulianova, si terrà la conferenza stampa per presentare l’iniziativa “365
giorni 25 novembre. Tutti in mare per vogare contro la violenza sulle
donne”, che vedrà protagonista Fioravante Palestini detto Gabriellino in
una delle sue storiche imprese in mare, con la collaborazione della
Commissione Pari Opportunità di Giulianova. L’evento si terrà domenica 14
luglio a Giulianova.
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f.to presidente marilena andreani

IL FERMENTO NEL CIRCOLO TENNIS GIULIANOVA TRA PICCOLI E
GRANDI
 

 

GIULIANOVA – Grande entusiasmo nel Circolo Tennis Giulianova per gli ottimi risultati ottenuti nei campionati regionali
individuali e di doppio e nella Final Four dei Campionati Under 10 Misto.

Vittoria per la squadra Under 10 che, composta da Sara La Noce, Luca Del Toro e Andrea D’Alberto, ha confermato la propria
forza rispettando i favori del pronostico della vigilia.

Fabio Fiorà con alcuni ragazzzi del CT Giulianova
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In evidenza anche gli atleti nei campionati individuali con la vittoria nel singolare Under 10 Femminile di Sara La Noce,
vittoria in doppio per Matteo Del Toro, ottimo terzo anche nel singolare Under 14 Maschile e terzo posto per Leonardo
Giannattasio nell’Under 13 Maschile.

 

“Si conferma un’annata magica per il settore giovanile che ormai macina vittorie anche a livello nazionale. Tanti i giovani
che si  avvicinano al  nostro sport  e speriamo di  poter  dare loro lo  spazio che meritano”,  afferma con orgoglio  Fabio Fiorà,
Maestro di tennis FIT del circolo giuliese.

 

Il Presidente Lucio Spinozzi non manca di esprimere soddisfazione per i risultati conseguiti dai piccoli portacolori del CT
Giulianova: “Il nostro circolo  cura con sempre maggiore attenzione la scuola tennis, il nostro fiore ll’occhiello. Oltre che ai
ragazzi e ai genitori, che si stanno interessando con crescente entusiasmo a questa disciplina – sostiene Spinozzi -, un
particolare ringraziamento va al Maestro Fabio Fiorà e al suo staff per il proficuo lavoro che stanno svolgendo per la crescita
dei più giovani, non soltanto sul piano tecnico ma anche caratteriale e dei valori sportivi. E’ un fondamento importante in
questo delicato settore che rappresenta il futuro del circolo e del tennis a Giulianova”.

 

Il Direttore Tecnico del CT Giulianova, Luigi Stacchiotti, accende i riflettori sull’attività degli adulti, che vive una fase di pari
fermento: “Si è appena concluso il 39° Torneo “Città di Giulianova” riservato a giocatori di 3^ e 4^ Categoria che ha vistoi
trionfare, davanti ad un folto pubblico, presente per l’intera durata della manifestazione, dal 3.1 Fabio Celestini del CT
Martinsicuro, vincitore in finale sulla giovane rivelazione Piermatteo Pompei, under del CT Teramo– sottolinea Stacchiotti -.
Ora ci proiettiamo, con la passione e l’entusiasmo di sempre, verso il grande appuntamento dell’estate, il Torneo Open
Nazionale riservato a giocatori di 2^, 3^ e 4^ categoria classificati 4.1”.

 

Il torneo è in calendario dal 3 al 18 Agosto presso gli impianti del Centro Sportivo di Via Ippodromo. Avrà un montepremi di
4.000.00 Euro e sarà seguito dalle telecamere di Supertennis TV. Per dare la misura del suo livello qualitativo, basta
ricordare che, tra i  vincitori  delle ultime edizioni,  figura il  talentuoso ascolano Stefano Travaglia, fresco n. 100 nel ranking
mondiale ATP, il  quale vanta, dal 2017, la partecipazione a tutti  e quattro gli  Slam, tre titoli  Challenge e diversi ITF.
Insomma, un appuntamento da non perdere.

Giulianova.  Un  “Argento”  per  Gioxe  Narcisi  ai  CAMPIONATI
ITALIANI  DI  PESISITICA OLIMPICA DI  PAVIA
Un medagliere sempre più ricco per la famiglia NARCISI che raccoglie un’altra grande soddisfazione sul piano sportivo, un
2019 ricco di affermazioni su tutti i fronti. Il terzogenito, il più piccolo, ovvero Gioxe, prosegue sulla scia del fratello Roel e
della sorella Glenda. Allievi del maestro ANSELMO SILVINO della Pesistica Athlas Teramo.
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Gioxe Narcisi Giulianova

La prodezza  del  giovanissimo GIOXE,  classe  2005 è  stata  quella  di  conquistare  l’ambita  medaglia  d’argento  alle  finali  dei
campionati Italiani esordienti under 15 di pesistica olimpica il  29-30 giugno alla PalaRavizza. La ciliegina sulla torta è
rappresentata dalla pervenuta convocazione Collegiale Nazionale Giovanile Estivo, presso il Centro Sportivo Olimpico Del
Esercito (CSOE) della “Cecchignola” Roma.

Giulianova. ECOLOGICA G: SENSAZIONALE IMPRESA DI FEDERICO
CAPRIOTTI AI CAMPIONATI REGIONALI DI PROVE MULTIPLE.
 

Giuliese, anno 2004, capelli biondi e sguardo glaciale da guerriero soprannominato per queste caratteristiche il Vichingo, in
questa particolare gara non poteva fare di meglio.
Nonostante fosse sotto antibiotico per una mini frattura ad un dito, spinto dall’entusiasmo della sua allenatrice Barbara Di
Pancrazio e supportato da un ottimo gioco di squadra Federico ha dimostrato sin da subito la sua grinta disputando le varie
prove ( per i non addetti ai lavori la gara di prove multiple si compone di sei gare mt.100 ad ostacoli, salto in lungo ed in alto
lancio del giavellotto e del disco ed i mt. 1000 da disputare in due giorni ) con determinazione che al termine ha fatto la
differenza.

https://www.giulianovanews.it/2019/06/giulianova-ecologica-g-sensazionale-impresa-di-federico-capriotti-ai-campionati-regionali-di-prove-multiple/
https://www.giulianovanews.it/2019/06/giulianova-ecologica-g-sensazionale-impresa-di-federico-capriotti-ai-campionati-regionali-di-prove-multiple/


Barbara Di Pancrazio e Federico Capriotti

La sua tenacia ha stupito tutti ribaltando i vari pronostici che lo avrebbero certamente visto primeggiare nei salti ma
nessuno immaginava che riuscisse ad esprimersi al massimo anche nei lanci e nel mezzofondo gara quest’ultima che ha
fatto la differenza.
Federico era già salito sul podio ( 3° classificato) delle prove multiple ma nella categoria ragazzi dove le gare sono quattro e
non ci sono gare tecniche come il lancio del giavellotto e del disco.
Questa affermazione certamente varia un po’ lo scenario del prosieguo dell’attività per Federico e la sua allenatrice, visto
che ora ha due opzioni per partecipare ai campionati italiani di categoria dove il nostro atleta certamente cercherà di ben
figurare onorando nel migliore dei modi la nostra regione, la città di Giulianova e la nostra società.

Giulianova. Roel Narcisi ai vertici dei campionati italiani assoluti
di specialità di pesistica olimpica.
Prosegue l’ottimo momento aureo del campione giuliese in carica Roel Narcisi nel sollevamento pesi.
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Roel Narcisi a sx

Un argento più che meritato per l’eccellente studente-atleta 18enne di Giulianova, in odore di maturità scientifica presso il
locale Istituto Statale “Marie Curie”. Portacolori della squadra teramana “Athlas” guidata dall’allenatore Anselmo Silvino, ai
recenti campionati italiani assoluti di specialità, tenutesi al Palapiacco di Vercelli lo scorso 15 e 16 giugno, è risultato il più
giovane atleta medagliato della categoria. Il gradino maggiore è stato vinto dall’atleta Oscar Reyes, del gruppo sportivo
giovanile dell’Esercito Italiano e il terzo posto a Pierluigi Mannella, classe 1991, anche lui del gruppo sportivo dell’esercito
italiano.

www-giulianovanews.it

Roel Narcisi

Teramo. Presentato alla stampa il nuovo General Manager Andrea
Iaconi «Il Presidente mi ha fatto tornare la voglia di fare calcio»
 

È stato presentato nel pomeriggio a stampa e tifosi, il nuovo General Manager della S.s. Teramo Calcio Andrea Iaconi.
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Andrea Iaconi

Il Presidente Franco Iachini ha inizialmente spiegato i motivi che lo hanno indotto a scegliere l’esperto dirigente: «Sono
davvero contento dell’entusiasmo che percepisco dalla città e mi preme ringraziare sin da ora la tifoseria che ci  sta
inculcando la voglia di costruire qualcosa d’importante. Mi sono avvicinato con un approccio aziendalistico, i preziosi consigli
del mio amico e avvocato Acronzio hanno facilitato la scelta di Iaconi, persona apprezzata e capace nell’ambiente. Sono lieto
di potergli affidare l’organizzazione in toto della società, auspicando che la sua paternità rafforzi ancor di più la volontà di
essere la squadra della provincia di Teramo. Centro sportivo? Ho avuto già un primo contatto con Sindaco e dirigenti
preposti, nei prossimi giorni proveremo a definire una struttura radicalmente nuova».

La  parola  è  poi  passata  ad  Andrea  Iaconi  che  ha  iniziando  ricordando  una  figura  cardine  dello  sport  teramano:  «Se  ho
avuto la fortuna di lavorare per quarant’anni, lo devo a Carmine Rodomonti. Avevo ventisei anni quando m’introdusse in
questo mondo, un teramano che aiutava un giuliese: i suoi insegnamenti ed i suoi valori li porterò sempre con me. Ringrazio
il Presidente perché mi ha fatto tornare la voglia di fare calcio dopo quarant’anni consecutivi, risvegliando in me il piacere di
questo ruolo e rimanendo affascinato da ciò che mi ha proposto, non solo relativamente alla prima squadra. Per fare calcio
occorrono strutture all’altezza ed un Settore Giovanile di livello: noi dobbiamo ripartire dai più giovani, la soddisfazione più
grande è far crescere i  propri  ragazzi,  il  club dev’essere autosufficiente.  A livello tecnico siamo in netto ritardo rispetto ai
nostri competitors, pertanto la priorità è la costruzione della squadra, scegliendo 14-15 calciatori di spessore, in aggiunta a
quelli  che completeranno la rosa, perché al di là del girone in cui verremo inseriti,  troveremo sempre tante realtà di
spessore. Dobbiamo crescere in fretta, ripartire da zero ed occorreranno pazienza, programmazione e solidità. Insieme a
Sandro Federico,  che è un grande conoscitore della categoria,  lavoreremo quotidianamente per costruire un organico
importante, pur sapendo che potremo commettere degli erori. Bisogna riconquistare il territorio, tornare a parlare con le
società limitrofe, ma occorre del tempo. Questa è una svolta epocale: non ricordo un Presidente che in pochi giorni rilevi una
società e prenda la gestione dello stadio. Conferme e arrivi? Abbiamo acquisito le prestazioni di Tomei e Soprano, oltre alle
conferme di Cappa e Piacentini. Infantino verrà in ritiro con noi, su Speranza dobbiamo capire realisticamente il livello del
suo recupero dall’infortunio in essere. Mister Tedino? Con lui siamo d’accordo su tutto, in attesa di poterlo ufficializzare dal
primo luglio prossimo. Sarà un percorso lungo e stimolante, ma in primis dovremo riacquisire credibilità».

Chiusura affidata al Ds Sandro Federico: «Ritrovare Andrea Iaconi è motivo d’orgoglio, perché insieme abbiamo condiviso
tante esperienze in passato. L’arrivo del Presidente ha scatenato qualcosa di diverso in tutti noi, gli stimoli sono costanti per
costruire un progetto vincente. Il passato ci fortifica, siamo tutti pienamente immersi in questa nuova pagina meravigliosa
tutta da sfogliare».



L’Aquila.  Corso dirigenti  turistico-sportivi:  organizzare eventi  e
valorizzare il territorio

 

Il 22 e 23 giugno a L’Aquila un nuovo appuntamento formativo del CSI. L’obiettivo è favorire il protagonismo giovanile e
promuovere le ricchezze del circondario.

Si terrà il 22 e 23 giugno prossimo il Corso dirigenti previsto nell’ambito del Progetto REACT1ON AQ, approvato dal Comune
dell’Aquila  nell’ambito  del  PROGRAMMA  RESTART,  con  l’intento  di  promuovere  il  protagonismo  giovanile  finalizzato  alla
valorizzazione del  territorio.  Il  Corso si  compone di  insegnamenti  nell’ambito dell’area associativa,  turistica,  tecnica e
sanitaria. Il presente modulo segue quello denominato “Animatori di II livello” che si è svolto l’8 e 9 giugno scorso. Al
termine di ciascun modulo, i  partecipanti riceveranno l’attestato di frequentazione e verranno automaticamente iscritti
all’Albo Nazionale CSI con le rispettive qualifiche sopraindicate. Il modulo dirigenti si terrà il 22 e 23 giugno presso l’Opera
Salesiana  Don  Bosco.  La  durata  è  di  16  ore.  Il  contributo  di  partecipazione  per  questa  edizione  del  corso  è  fissato  in  via
eccezionale in € 20,00. Ulteriori info all’indirizzo REACT1ONAQ@CSIABRUZZO.IT
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